
REUNION DU CLUB - Lundi 26 Août 2024 – Salle Dum’Art 

 

Membres du Comité Directeur présents : Catherine AUSSET - Odile CHAIX - Dominique DELOFFRE 

- Bernard HENRY - Marie-Françoise NARJOUX - Marie-Jeanne KOHLER - Catherine FILIPUCCI 

 Excusés : Jocelyn CARDONNA - Danièle FOURNIER - Philippe GENOVESE- Bernard PHILIP - 

Catherine TROYON - Jean-Jacques TREGUER - Christian LOEBY – André BONIFAS – Dominique 

PINGEOT 

 

Réunion tenue devant la salle DUM’ART. 

RETOUR SUR LES ORGANISATIONS 

Ces mois de vacances ont marqué le pas sur les sorties hebdomadaires. Toutefois, vous avez pu 

participer aux différentes sorties « COLS RESERVES ». 

Il y a eu ANCELLE A VELO qui permet d’accueillir les licenciés des clubs voisins, et aussi des personnes 

venues en découverte. De plus, cette journée permet aux membres du clubs de se retrouver dans une 

ambiance décontractée. Merci aux bénévoles– bilan positif 

SEMAINE FEDERALE A ROANNE du 20 au 28 Juillet 2024 : cette année nous étions nombreux du 

club, pour certains, ça a été une découverte apparemment bonne. 

EMBRUN MAN – un grand merci aux 41 bénévoles – certains ont fait 2 prestations le 13 et le 15. 

NEVACHE – peu de personnes mais celles qui découvraient cette sortie ont eu bien du plaisir. 

CHALLENGE DE LURE hier. Une belle participation, ils étaient 11 à venir de GAP. 

 

SEJOUR A EVIAN du samedi 31 août au samedi 7 Septembre 

- Bernard distribue les enveloppes individuelles contenant 6 propositions de parcours. 

- Il doit encore se renseigner pour la traversée du LAC de Lausanne à EVIAN et sur une 

proposition alléchante : la montée en train à 2000 m d’altitude. 

- Marie-Françoise vérifie les données des présents : pour le parking intérieur, les co-

voiturages et les pique-nique. 

 

Dominique DELOFFRE proposera des parcours hebdomadaires après le séjour à EVIAN. 

 

A PREVOIR en OCTOBRE : Les AS DE FOUREYSSASSE 

ET SURTOUT, la préparation de l’Assemblée Générale 

Rappel : nous sommes une année dite élective. Les membres du Comité Directeur actuel arrivent en fin 

de mandat, et nous procéderons à une élection pour le prochain CD. 

Afin de bien préparer l’AG, le Comité Directeur se réunira le vendredi 11 Octobre au CDOS. Pas de CD 

avant. Réunion du Club le Lundi 30 Septembre. 

 

DISCUSSION sur LA COMMUNICATION au club 

Whatsapp, c’est bien mais pas adapté pour gérer les 130 adhérents du club. Un consensus semble se 

dessiner pour faire passer les infos des parcours avec le site. A ce propos, Vincent VALLET veut bien 

proposer sa candidature, merci à lui. Notamment, pour participer à l’élaboration d’un nouveau site. 

 

Marie-Françoise et Bernard 


